

学校体育館・避難所

エアコン設置

男山中、東中にも来年度設置へ

日本共産党の要望実り一歩前進 防災にも学校生活にも役立つ

八幡市は12月議会に提出した補正予算案に、男山中、男山東中の2校の体育館、武道館にエアコンを設置するための設計費300万円を計上しました。実際の工事費は来年度予算案に盛り込み、来年度中に完成する予定です。

小学校の体育館にも設置を

今年度は、男山中、三中の体育館、武道館にエアコンを設置する工事を予定しており、今回の予算措置で、来年度末には4つの中学校すべてに設置されることとなります。3校は大規模災害時の避難所になっており、災害対策の面でも、日常の授業やクラブ活動にも役立ち、朗報です。

12月議会では、議員団として、残された8つの小学校の体育館へのエアコン設置を迫る予定です。

議会活性化特別委員会スタート

八幡市の9月議会で設置された議会活性化委員会は、各会派からの意見提案をふまえ実質審議が始まりました。

議会活性化、市民参加めざし

各会派から50項目が寄せられ、日本共産党も質問方式、請願などでの市民の意見表明の機会を増やすことなど18項目を提案。今後閉会中審査を含め、月1回のペースで審議します。

日本共産党は、市議選の政策に市議会改革を掲げ、5月臨時議会で他会派に呼びかけました。最近4年間、市議会では議会改革の委員会が設置されず、論議されてきませんでした。日本共産党の呼びかけがきっかけとなり議論が始まりました。

八幡市12月議会 日本共産党5人全員が質問

◎巖博議員 11日③
核兵器禁止条約・平和施策、憲法9条について／大規模災害時の住宅再建支援、避難所の改善

◎中村正公議員 11日②
橋本駅前・周辺のまちづくり／男山の太陽光発電設備建設をめぐ
る対応について

◎澤村純子議員 9日②
松井山手く市役所を結ぶバス路線やコミュニティバス／消費税増税のスーパー、商店街への影響

◎亀田優子議員 6日③
水道料金について／プラスチック容器包装の毎週回収／国保料、医療費負担の軽減について

◎山本邦夫議員 6日①
社会福祉協議会の印鑑不正事件／教員の増員、教育条件の改善／入札・契約制度の改善について

日本共産党の質問日程

(○内数字はその日の順番)

4日から25日まで
八幡市12月議会が4日から25日まで開かれます。一般質問は3日間で、午前10時から始まり、1日4人が質問。市役所、インターネットで視聴できます。